

2021年4月27日
関西ペイント株式会社

スーパーハッピートレインプロジェクト Super Happy Train Project に協賛しました

関西ペイント株式会社（本社:大阪市、代表取締役社長:毛利訓士）は、世界各国の子供たちと壁画を描いて活躍するアーティスト、ミヤザキケンスケ氏と福岡県田川郡福智町の子供たちが共同で、運行する鉄道車両に絵を描く「Super Happy Train Project（スーパーハピートレインプロジェクト）」に協賛いたしました。

本プロジェクトは、福智町および福智町と連携協定を締結している日本航空、福智町に本社がある平成筑豊鉄道の三者による産学官連携のアートプロジェクトです。

当社は日本航空様からプロジェクト参画のご紹介いただいたことに加え、塗料で地域の活性化に貢献できる機会であり、また、ミヤザキケンスケ氏とは 2017 年にウクライナ壁画プロジェクトで一緒にご縁もあって協賛させていただきました。

3月20日から2日間、子どもたちが提案した福智町の地域資源も随所に描かれたミヤザキケンスケさんの下絵に子どもたちが塗装を行い、4月17日お披露目式が開催されました。福智町内の子どもたちと描いた「世界で一つだけの車両」が、福智の原風景を背景に運行を始めています。



子供たちのペイントは3月20日から2日間実施されました



事前に色材の3原色など配合について学習しました



安全対策のヘルメットと塗料付着防止のレインコートを装着



ミヤザキさんの下絵に子供たちが丁寧に心を込めてペイントしていきます



式典後、平成筑豊鉄道を運行する車両



「接触感染対策テープ」を乗車扉手すりにご使用いただいています



提供塗料：「コスモシリコン」

当社はこれからも塗料及び塗料事業を通じて人と社会の発展を支える取り組みを進めて参ります。

ミヤザキケンスケ氏

1978年佐賀市生まれ。筑波大学修士課程芸術研究科を修了後、ロンドンへ渡りアート制作を開始。Super Happy をテーマに、見た瞬間に幸せになれる作品を制作している。現在世界中で壁画を残す活動「Over the Wall」を主催し、現地の人々と一緒に数々のプロジェクトを実現しています。